
ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE DU 27 OCTOBRE 2007

L’assemblée générale Extraordinaire a eu lieu le samedi 27 octobre 2007 à partir de 20 h au 
siège du Cercle, 62 Grand Rue.
Il a été dressé une feuille de présence qui a été signée, à leur entrée, par les membres pré-
sents.
L’Assemblée est présidée par Bruno Moret, membre du Conseil d’administration et Trésorier du 
Cercle. Michel Martz est secrétaire de séance.
Monsieur le Président communique à l’Assemblée la feuille de présence, dont il résulte que 6
membres sont présents, un représenté par un Pouvoir et deux excusés.
Monsieur le Président rappelle l’ordre du jour de l’Assemblée : 

 - Nomination d’un nouveau Conseil d’administration suite à la démission de Vincent Bur-
gun.
 - Proposition de mise en place d’un atelier de modélisme et miniatures dans le local du 
cloître.
 - Préparation d’une exposition à l’Espace Rohan en 2009 sur le thème : Le Rail dans la 
littérature.

- Questions diverses

Monsieur le Président déclare alors la discussion ouverte. Il ajoute que les membres du Conseil 
d’administration qui assistent à l’Assemblée sont à la disposition des membres de l’association 
pour donner toutes explications qu’ils désirent obtenir.

Après échange de vues, personne ne demandant plus la parole, Monsieur le Président soumet 
successivement aux voies les résolutions suivantes :
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Première résolution
L’Assemblée générale Extraordinaire décide de confi er à Bruno Moret la responsabilité de la 
Présidence de l’Association ; à Luc Khun le poste de Trésorier et à Michel Martz le poste de 
Secrétaire pour une durée et aux conditions fi xées par les statuts.
Serge Spony est reconduit dans son poste de Commissaire aux Comptes, pour une durée et 
aux conditions fi xées par les statuts.
Cette résolution est adpotée à l’unanimité.

Deuxième résolution
L’Assemblée générale Extraordinaire décide d’un calendrier mensuel pour l’organisation d’ate-
liers de modélisme à destination des membres de l’association mais également accessibles aux 
non adhérents, contre paiement d’une participation aux frais.
Le thème retenu pour ces ateliers est la construction de modules reproduisant le site du viaduc 
et des tunnels d’Hoffmul, qui doivent s’intégrer à terme dans un plus vaste ensemble évoquant 
l’histoire de l’Orient Express.
Le calendrier des ateliers est mis en ligne sur le site de l’association et pourra être intégré dans 
le calendrier des stages FFMF.
Cette résolution est adoptée à l’unanimité.

Troisième résolution
L’Assemblée générale Extraordinaire décide de préparer un projet d’exposition au Conseil de 
l’Europe à Strasbourg en septembre 2008, sur le thème du Rail en Europe, en cherchant l’éven-
tuelle collaboration de clubs partenaires, comme le CFFC.
Michel Martz est chargé de prendre contact avec le Conseil afi n de préparer le dossier de pré-
sentation du projet.
Cette résolution est adoptée à l’unanimité.

Quatrième résolution
L’Assemblée générale Extraordinaire décide de préparer une exposition dans le cadre de l’Es-
pace Rohan du Chateau, durant l’été 2009, ayant pour thème le Rail dans la littérature.
L’Assemblée décide de présenter ce projet à la Conservatrice du Musée, afi n de défi nir une 
éventuelle collaboration.
Cette résolution est adoptée à l’unanimité.

Cinquième résolution
L’Assemblée générale Extraordinaire décide de proposer au club de Donaueschingen de partici-
per à une éventuelle excursion devant se dérouler en février, lors des vacances scolaires.
Cette résolution est adoptée à l’unanimité.

Après de longues discussions, la séance a été levée vers minuit

Bruno Moret                                Michel Martz
Président          Secrétaire








